

viernes 25 de septiembre de 2020

El Ayuntamiento de La Laguna constituye la Comisión Especial de Sugerencias y Reclamaciones



El Ayuntamiento de La Laguna ha celebrado este jueves la primera sesión de la nueva Comisión Especial de Sugerencias y Reclamaciones del municipio, que ha quedado constituida formalmente con la representación de todos los grupos políticos con presencia en el Consistorio. El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, ha asistido a esta primera sesión y ha subrayado la importancia de contar con este nuevo órgano, cuyo objeto es supervisar la actividad de la Administración Municipal a través de las sugerencias y reclamaciones que realice la ciudadanía, así como emitir informe anual de

las quejas presentadas y de las deficiencias observadas en el funcionamiento de los servicios municipales. La Comisión está presidida por la concejala Elsa María Ávila.